



Villa - Chalet en venta en Castillo de Montemar, Algorfa

1.650.000 €

Referencia: R5074450 Dormitorios: 6 Baños: 6 Terreno: 1.600m² Construído: 376m²















Costa Blanca South, Montemar (Algorfa)

Descubra esta preciosa villa mediterránea, perfectamente situada en la codiciada costa de Benissa, a poca distancia en coche de playas, restaurantes y tiendas. Ubicada en una amplia parcela llana, la propiedad disfruta de impresionantes vistas panorámicas al mar con el emblemático Peñón de Ifach como telón de fondo. La villa se distribuye en dos niveles espaciosos, llenos de luz natural y con zonas de estar amplias y cuidadosamente diseñadas. La planta principal cuenta con un salón-comedor de concepto abierto con chimenea y acceso directo a la espectacular terraza de la piscina. La cocina totalmente equipada se conecta con una naya acristalada, ideal para comer y relajarse todo el año. Un aseo de invitados y un trastero completan esta planta. La zona de descanso incluye un dormitorio principal con baño en suite y acceso a la terraza, además de dos dormitorios adicionales y un baño, ofreciendo privacidad y comodidad para la familia y los invitados. En la planta superior se encuentra una amplia suite principal con baño en suite y una maravillosa terraza con impresionantes vistas al mar, perfecta para disfrutar tanto de los amaneceres como de los atardeceres. Además, hay dos dormitorios más (uno utilizado actualmente como despacho) y un segundo baño familiar. Los exteriores han sido cuidadosamente diseñados para aprovechar al máximo el estilo de vida mediterráneo, con una amplia terraza de piscina, iluminación ambiental, una gran piscina y una sauna con increíbles vistas al mar, creando un ambiente relajante y elegante, ideal para descansar o recibir invitados. Características prácticas como el aire acondicionado central, un sistema de alarma, un segundo aseo de invitados junto a la piscina, persianas eléctricas y un amplio garaje con zona de lavandería garantizan tanto el confort como la comodidad, mientras que la distribución sin escalones garantiza una excelente accesibilidad en toda la propiedad. Además, el sótano ofrece un uso flexible, ideal como bodega o para almacenamiento adicional. Características clave: Vistas panorámicas al mar con el Peñón de Ifach de fondoAmplia parcela llana y totalmente accesibleEspaciosos salones y comedor con chimenea y aseo de invitadosCocina totalmente equipada con naya acristaladaSeis dormitorios y cuatro bañosPiscina de 12 x 5 metros con amplia terraza y aseo de invitadosSauna con vistas abiertas al mar y baño con duchaAire acondicionado central (frío/calor) y sistema de alarmaAmplio garaje con zona de lavandería Una oportunidad única de adquirir una villa especial en una ubicación privilegiada junto al mar. Contáctenos hoy para concertar una visita privada - estaremos encantados de mostrarle esta propiedad excepcional.





Características:

Caracteristicas
Terraza Privada
TV Satélite
Trastero - Almacén
Sauna
Lavadero

Jacuzzi

Climatización Aire Acondicionado Chimenea **Seguridad** Alarma